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「打倒民主党」で新党は協力を！ 2010/04/09 08:27 

 日本を守れ、民主党を包囲せよ！ 
  

 山田宏氏「首長新党」来週発足 

 「たちあがれ日本」とも連携を！ 

  
   明日4月10日に新党「たちあがれ日本」が正式にスタートしますが、同日に発売される月刊文藝春秋への寄稿をソースに、テ

レビ・新聞各社が一斉に山田宏杉並区長らが「首長新党」を来週立ち上げる、と報道しました。山田区長のHPには「詳しくはもう

しばらくお待ち下さい」とアナウンスがあります。 
  
  産経新聞の報道を見ると、（1）経済の自立（財政再建、地方分権、税制改革）（2）地方の自立（都市だけでなく豊かな地方、歴

史と伝統の尊重）（3）国家の自立（真の外交国家への転換）をめざすとありますから、「順番が違うかな？」と感じる以外は何の

異存もありません。是非、頑張って欲しいと思います。   
  

      
産経新聞4月9日付け朝刊4面の記事の画像、クリックでネット記事にジャンプします。  

  
   私の予想では、この首長新党は新党「たちあがれ日本」ほどマスコミからはパッシングを受けないと思います。既に鳩山首相

がエールを送っていますし、政治家が所属していないため（元政治家はいますが）、いかに民主党びいきのメディアでも叩きにく

い状況です。おまけに地方の首長が立ち上がると云うことで地方分権・主権を主張するマスコミとしては批判しにくいでしょう。 
  
   この二つの新党はどちらも来るべき参議院選挙で10人以上の候補者を擁立すると云われています。私の気持ちとしてはどち

らも「全員当選」して欲しいと願っていますが、ここで日本の敵である民主党、及び近く連立が予想される公明党に徹底的にダメ

ージを与えるために、みんなの党も加わり選挙協力や候補者調整も含めた連携をすべきだ、と訴えたいと思います。 
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2月2日の「頑張れ日本！全国行動委員会」の時の山田宏氏（杉並区長）の画像です。  

  
 「首長新党」来週結成、代表に山田杉並区長 
  
   山田宏東京都杉並区長（52）や中田宏前横浜市長（45）ら改革派首長・首長経験者を中心とした「よい国つくろう！日本志民

会議」は8日、来週中に新党を結成する方針を固めた。政党名は未定だが、代表には山田氏が就任、届け出後、正式表明を予

定している。参院選では中田氏や斎藤弘前山形県知事（52）ら10人以上の候補者を擁立する方針。「経済・地方・国家」の自立

を掲げ、既成政党と一線を画した選挙戦を展開する構えだ。（中略） 
  
   また、「夏の参院選では首長経験者や志民の中から10人以上の候補者を立てて国政に乗り込みたい。さらに来年の統一地

方選では多くの候補者を擁立して地方改革に取り組み、平成25年までに訪れる衆院選を国を救うための最終決戦と位置づけて

いる」と記した。 
  
   新党の理念・政策は「依存から自立へ」を基本原理とし、（1）経済の自立（財政再建、地方分権、税制改革）（2）地方の自立

（都市だけでなく豊かな地方、歴史と伝統の尊重）（3）国家の自立（真の外交国家への転換）－を掲げた。（後略） 
  

 
 2月2日の「頑張れ日本！全国行動委員会」での挨拶の動画です。良かったと思います。 

  
   そのためには一定の影響力を持った人間がコーディネイトして欲しいとすら思います。今回の参議院選挙は、民主党に単独過

半数を取らせたら「日本終了」を意味します。その意味では、多少の理念や方針を超えて「日本を守るぞ！」という気概を持つ政

党政治家は、大同団結して「打倒！民主党」でまとまるべきなのです。 
  
   一つの固まりになれ、というつもりはありません。また、福島瑞穂のように社民党全国比例だと、党員や親派を批判したところ

で無駄なケースもあります。しかし、日教組の親玉・輿石東の山梨選挙区、元過激派・千葉景子の神奈川選挙区は、有力な対抗
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馬がいるなら、この二人を落選させるために皆がこの対抗馬に協力する、程度のことは是非して欲しいのです。 
  

 
昨夜、チャンネル桜に出演した西村慎吾氏の動画、 

ハッキリと二年前から参加する計画だったと云っています。  
  
  既に「たちあがれ日本」の与謝野・園田両氏は小沢一郎の影が見え隠れしていると、あの青山繁晴氏までアンカーで解説して

います。与謝野氏についてはその華々しい経歴とは裏腹に、東京一区で民主党の海江田万里に二度までも破れ、最近では公明

党の協力で勝ってきたという事情もあります。それでも安倍内閣で官房長官をつとめ、麻生内閣で中川昭一氏の後を受けて財務

金融を一手に引き受けてきたわけで、保守の何たるかをしっており、いわゆるリベラルとの評価は私は「？」と思います。 
  
 私達、日本が好きな普通の日本人にとって平沼赳夫氏は「ぶれない保守政治家」として過去の行動を見ても疑う余地はないと

思います。ただ、マスコミのネガキャンの対象になりやすい人ですから、早く新党のＨＰを立ち上げ、発表資料は速やかに公表

し、メディアコントロールジャパンなどとも連携しながら、メディアの偏向報道を我々がチェックできるような仕組みを整えて欲しい

と思います。 
  
 私の願いは、前回の総選挙で惜敗を余儀なくされた保守系の議員に、この新党から出馬して、一人でも多くの前議員が復活し

て欲しい、これに尽きます。民主党の敵失、亀井大臣の奮闘、更には私達草の根の必死の解体法案阻止行動が功を奏して、い

まのところ民主党が計画してきた売国法案は一本も成立していません。 
  

 皆さんの頑張りに拍手、敬礼！！！です。民主党は地方選で十連敗、支持率急落に見舞われています。もう一息です。
祖国日本を守るために全力で頑張りましょう！。 
  

                 
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
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タグ： 首長新党  たちあがれ日本  山田宏  平沼赳夫  与謝野薫  青山繁晴  産経新聞  西村慎吾  頑張れ日本！全国行動

委員会   

   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー      

                
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(32) 

コメント(32) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/04/09 08:51Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
このエントリー良いニュース紹介ですね。 

 
仰る通り、前回選挙で惜敗された保守の方々が問題選挙区、問題現役議員（、例えば、

ゾンビ輿石、ゲバ女千葉等）を大差で追い落とし、施肥返り咲いて戴きたいと思います

ね。 

 
それにしても、ご指摘の通り、国鉄職員のＪＲ不採用者に対して２０００万円慰謝料？支払

いを与党民主党＋野党公明党が合意とありますね～。 

 
２５年以上前の話を今頃決着というのも如何にもという観もありますが、それにしても公明

党がなりふりかわまず馬脚を現し始めましたね。 

 

 

2010/04/09 09:21Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>このエントリー良いニュース紹介ですね。 
 
ありがとうございます。 

 
>返り咲いて戴きたいと思いますね。 
 
はい、日本の損失ですよ。 

 
>国鉄職員のＪＲ不採用者に対して２０００万円慰謝料？支払いを与党民主党＋野党公

明党が合意とありますね～。 

 
これは頭に来ています。「ふざけんな！」の世界ですよ。 

 
>馬脚を現し始めましたね。 
 
もう、今の日本にとって公明党、社民党、民主党左派、共産党は必要ないでしょう。これら

を一掃すれば日本は良くなります(^^)。  

 

2010/04/09 11:10Commented by iza1824 さん 

100% x 100% = 10,000%, 本日の全コメントに敬意を表して賛成いたします。  
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2010/04/09 12:01Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>100% x 100% = 10,000%, 本日の全コメントに敬意を表して賛成い

たします。 

 
おお～、ありがとうございます。嬉しいです(^^)。 

 

2010/04/09 12:24

Commented by しばりょう さん 

こににちわ。 
山田宏氏 良いですね。 

 
扶桑社の教科書採択も，素晴らしいことです。 

 
新党応援しています。 

 
立ち上がれ日本 石原慎太郎氏 参議院出馬の噂 本当に実現すれば、凄い力になりま

す。 
青嵐会の復活ですか、中川昭一氏につながる流れを感じます。  

 

2010/04/09 12:35

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>扶桑社の教科書採択も，素晴らしいことです。 

 
これは昔の話ですね。山田氏が全国ではじめて採択したときの民団の抗議、よく話をして

ます。 

 
>立ち上がれ日本 石原慎太郎氏 参議院出馬の噂 本当に実現すれば、凄い力になり

ます。 

 
もし実現すると大きなパワーになると思います。この際は都知事を誰かに譲っても、と思

いますね。 

 
>青嵐会の復活ですか、中川昭一氏につながる流れを感じます。 
 
そういえば、「たちあがれ日本」には中川一郎（昭一氏の父上）氏の弟・中川義男氏が参

加しました。明日は都知事も中川郁子さんも登壇されるので、確かに「流れ」というか「思

い」を感じさせますね。 

 
 

 

2010/04/09 13:06Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
つっちー氏は不満のようですね。 

 
明日の集会に出席される元議員 現議員が、１つにまとまってほしいのですが，土屋氏

は、真正保守にこだわあるようですが、この際 

 
大同団結で、民主を倒す運動で，まとまってほしいです。  

 

2010/04/09 13:18Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>つっちー氏は不満のようですね。 
 
はい、数日前から明確にブログで疑問を呈してますね。 

 
一昨日夜に伊藤玲子さんとお会いして「中山成彬さん、新党から比例で出馬するそうです

が、良かったですね」と声をかけたら、「でも、新党で憲法、防衛、教育を打ち出さなかった

ら止める、というお気持ちだそうです」というので、「大丈夫ですよ、もっと平沼さんを信じま

しょうよ」と返しておきました。 
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やはり与謝野さんと組んだのが相当響いているようです。  

2010/04/09 14:56

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>やはり与謝野さんと組んだのが相当響いているようです。 

 
与謝野氏は，選挙区で落選 比例区でかろうじて 当選でしたので、 
議員辞職が先という意見もあるようですね。 

 
与謝野氏が，へると 4名ですので、また難しいですね。 
 
確かに真正保守を目指す 人から見れば、与謝野氏は、異色ですね。 
石原慎太郎氏の意向が強いのでしょうか。 
平沼氏否定しましたが都知事 猪瀬氏に任せ、参議院選 出て欲しいですね。 

 
東京より 日本がまず1番大事でしょう。  

 

2010/04/09 15:43Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>与謝野氏は，選挙区で落選 比例区でかろうじて 当選でしたので、 
>議員辞職が先という意見もあるようですね。 
 
その主張には一定の説得力がありますよ。 

 
>与謝野氏が，へると 4名ですので、また難しいですね。 
 
いやいや、子分である埼玉の小泉氏、静岡の城内氏がいるのですから問題はないはず

です。はじめからこれで走っていれば鴻池氏も参画したでしょうに、真相はまだ分かりませ

ん。 

 
>東京より 日本がまず1番大事でしょう。 
 
ああ～良い言葉ですね。本当にそのとおり、日本あっての首都東京ですから。 

 

2010/04/09 16:47Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
> 
>いやいや、子分である埼玉の小泉氏、静岡の城内氏がいるのですから問題はないはず

です。はじめからこれで走っていれば鴻池氏も参画したでしょうに、真相はまだ分かりませ

ん。 

> 
 
与謝野氏の参加は、何か 後ろに 小沢の影を感じてしまいます。 
石原慎太郎氏も、例の 大連立構想のことで、あれが、成功していれば、憲法改正 消費

税改正もできたと 肯定的です。 

 
保守でまとまるなら、与謝野 園田 両氏は 引いていただいたほうが、ベストですね。 
平沼氏に どんな考えがおありなのか、よくこの辺がわかりませんね。 

 
明日 4月10日で、ある程度新党の全体像 見えてくるのでしょうか。  

 

2010/04/09 17:15Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>石原慎太郎氏も、例の 大連立構想のことで、あれが、成功していれば、憲法改正 消

費税改正もできたと 肯定的です。 

 
はい、予想以上に都知事は深く関わっているようですね。重要なシーンでは全部同席して

いるようですし。 
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>明日 4月10日で、ある程度新党の全体像 見えてくるのでしょうか。 
 
はい。さきほど西田昌司議員の動画を見たのですが、「野党は救国内閣をつくるべきだ。

反民主党で公明党も共産党も全部」と云ってました。私も甘かった、共産党は相手にせ

ず、公明党も敵だと思ってますから(^^；。 
 
まあ、この局面は「反民主党の一点に絞ってまとまって対抗せよ！」という点では賛成で

す。まさにそのとおり。日本の存続がかかっているのですから。 

2010/04/09 17:43Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>>はい。さきほど西田昌司議員の動画を見たのですが、「野党は救国内閣をつくるべき

だ。反民主党で公明党も共産党も全部」と云ってました。私も甘かった、共産党は相手に

せず、公明党も敵だと思ってますから(^^；。 
> 
>まあ、この局面は「反民主党の一点に絞ってまとまって対抗せよ！」という点では賛成

です。まさにそのとおり。日本の存続がかかっているのですから。 

 
この際細かいことには目をつぶって、反民主ですね。 

 
西田氏は 懐が深いですね。此の人良いですね。 
共産 公明（同じ日本人） ちょっと抵抗ありますが、幕末維新を考えれば、倒幕（民主幕

府）で、尊王攘夷（攘夷は中国です）で、日本が１つにまとまるときですね。 

 

2010/04/09 17:52Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 連続投稿すみません。 

 
高速道路無料化ゼロ、民主また、マニフェスト詐欺です。 
現行土日000円の方が，よっぽどわかりやすいです。 
 
複雑で、さっぱりわかりません。 
アンカーで、森田実氏 鳩山以下，閣僚は切腹と言ってます。 

 
平気で、会見する 前原 公約違反の認識もないようで、 
もう 認知症内閣と呼ばせていただきます。  

 

2010/04/09 17:52Commented by しばりょう さん 

訂正 1000円です。  

 

2010/04/09 18:12Commented by iza1824 さん 

現政権は嘘八百並べたマニュフェトで自分たちも「まさか？」で結果的に政権与党になれ

た確信犯的詐欺集団です。従って何をして良いのか自分たちも分かってない「日本国破

壊集団内閣」です。 

 
それを許した国民が選んでしまった訳ですから指をくわえて見ているしかない訳です。 

 
最悪です。  

 

2010/04/09 19:29Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>複雑で、さっぱりわかりません。 
>アンカーで、森田実氏 鳩山以下，閣僚は切腹と言ってま 
 
これ、期待していた人が多かった筈なので、結構影響があるでしょうね。 

 
>もう 認知症内閣と呼ばせていただきます。 
 
参議院選挙までの暫定内閣にしたいですね。 
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2010/04/09 19:32Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>従って何をして良いのか自分たちも分かってない「日本国破壊集団内閣」で

す。 

 
がははははは。以前、官僚に「外交はどうしたらよいのだ」と聞いて、官僚から「皆さんの

方針通りにされたらいかがですか」と云われ、「そんなものはない！」という笑い話みたい

な本当の話を思い出しました。 

 
>それを許した国民が選んでしまった訳ですから指をくわえて見ているしかない訳です。 
 
選んだ国民が反省して「ノー」と言って欲しいですね。  

 

2010/04/09 22:36

Commented by iza53yappii さん 

違ってたらごめんなさい。 
花うさぎ様の「ここで日本の敵である民主党、及び近く連立が予想される公明

党に徹底的にダメージを与えるために、みんなの党も加わり選挙協力や候補

者調整も含めた連携をすべきだ、と訴えたいと思います。」の下りなんですが、花うさぎ様

は民主党から票が流れる先が「みんなの党」でもいいというお考えでしょうか？ 
私はみんなの党は左翼色が強くて不安なのですが…みんなの党は、民主党にﾗﾌﾞｺｰﾙを

送ったり、公明党と連立を考えたり地域主権型道州制を提言しているので…http://ww
w35.atwiki.jp/kolia/pages/763.html確認のためお尋ね致しました。  

 

2010/04/09 23:10

Commented by - さん 

冒頭の首長新党の旗揚げを伝える産経新聞の紙面の左側に 
載っている記事、「カジノ議連14日設立、臨時国会に法案提出も」、と 
以前からあるカジノ構想が、実現しそうという事らしいですね。 

 
今は、灰色の状態で営業をしているパチンコ業界、この業界が 
合法化されるカジノと同じ換金システムを採用すれば、パチンコも 
堂々と正業となるわけです。 

 
今は、適法は事業とは必ずしもいえないという事で実現していない、 
パチンコ店の株式の公開も実現しますね。 

 
そうすると、益々かの民族の資金力は増大していき、色々な工作資金として 
使われることになるでしょうね。 

 
或は、カジノ店構想がパチンコ店のカジノ店への転換を狙ったものなのでしょうかね。  

 

2010/04/10 00:29Commented by hosyu9999 さん 

ここへ来て保守が急速に盛り上がっていますね、良い事です。 
是非とも保守同士で票を割ることの無いよう、連携を深めていってもらいたいですね。 
どちらも日本の為に頑張れ！  

 

2010/04/10 03:40Commented by 花うさぎ さん 

To iza53yappiiさん こんばんは。 
 
>民主党から票が流れる先が「みんなの党」でもいいというお考えでしょうか？ 
 
あれ、そういう風な受け止め方がされるなら本意ではありません。私自身はみんなの党は

漁夫の利を得ているだけ、支持率あげているからと云って、「立ち枯れ」とは何ごと！と怒

鳴りたい気分なんです。 

 
私に云わせれば、行政改革とか公務員改革云々のテーマは「日本」が存続しての話だろ

う、日本にとって喫緊の課題である「日本解体」への危機感も持ち合わせていないで何を

偉そうに、という気持ちです。 

 
でも、そこを「ぐっと、こらえて」団結せよ、反民主党でまとまれ、と云っているのですが(^
^)。 
 
>確認のためお尋ね致しました。 
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上記のとおりです。 

2010/04/10 03:45

Commented by 花うさぎ さん 

To bibcatさん こんばんは。 
 
>合法化されるカジノと同じ換金システムを採用すれば、パチンコも 

>堂々と正業となるわけです。 
 
絶対反対します。 

 
>パチンコ店の株式の公開も実現しますね。 
 
冗談ではありません。 

 
>或は、カジノ店構想がパチンコ店のカジノ店への転換を狙ったものなのでしょうかね。 
 
この問題、地域活性化、経済振興、税収確保のために良く出てきますが、その問題とパチ

ンコは切り離すべきですね。まずはパチンコを非合法化して禁止する、その上で、というな

ら判ります。 

 

2010/04/10 03:46Commented by 花うさぎ さん 

To hosyu9999さん こんばんは。 
 
>ここへ来て保守が急速に盛り上がっていますね、良い事です。 
 
ある意味では必然です。 

 
>是非とも保守同士で票を割ることの無いよう、連携を深めていってもらいたいですね。 
>どちらも日本の為に頑張れ！ 
 
本当にそれに尽きます(^^)。 

 

2010/04/10 04:00Commented by ローズマリー さん 

花うさぎさん、はじめまして。いつも拝見させていただいています。自分が参加したデモや

抗議行動の記事を掲載された時は、他のブログで勝手に紹介させていただいています。

1/16民主党大会抗議行動の時はＺ旗を見かけて声をかけようとしたのですが、人が多く

結局声をかけずじまいでした。本日は日比谷公会堂、来週は日本武道館に行きます。外

で聞くことにならないよう早めに行く予定です。 

 
山田宏杉並区長の演説は2/2に生で拝聴いたしました。非常に静かな語り口でしたが、

熱い思い伝わってきて今でも強く印象に残っています。「首長新党」期待していますが、打

倒民主党で保守勢力は一致団結し協力していただかないといけませんね。自民党とも民

主党とも一線を画すと言われているようですが、まずは打倒民主党で自民党・立ち上が

れ日本とも連携し、参議院選に勝利していただきたいものです。場合によっては売国左翼

が大勢居るみんなの党の支持率を利用するくらいの腹黒さが欲しいですね。ただiza53y
appiiさんがコメントしている通り、みんなの党は左翼議員が多く、地域主権を推し進める

売国政党だと思っています。こんな売国政党が民主党や公明党との連立すれば日本の

民主主義は確実に崩壊してしまいます。絶対に利用されるような事があってはなりませ

ん。 

 

2010/04/10 04:44Commented by 花うさぎ さん 

To ローズマリーさん はじめまして。 
 
>他のブログで勝手に紹介させていただいています。 
 
それはありがとうございます(--)。 
 
>Ｚ旗を見かけて声をかけようとしたのですが、人が多く結局声をかけずじまいでした。 
 
旗は戦闘モードですが、そんなに怖いおじさんではありませんので気軽に声をかけて下さ

い。 
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>打倒民主党で保守勢力は一致団結し協力していただかないといけませんね。 
 
はい、この一点で共闘して欲しいと思います。 

 
>場合によっては売国左翼が大勢居るみんなの党の支持率を利用するくらいの腹黒さが

欲しいですね。 

 
保守はあまりにも清廉潔白で言論の自由を謳歌しすぎです。まるで全員が評論家やコメ

ンテイターなのかと思うことしばしばです。目的達成のために「ぐっとこらえて」まとまろうと

いう気がないのでしょうか。 

 
＞みんなの党は左翼議員が多く、地域主権を推し進める売国政党だと思っています。 

 
実は、ほとんど興味が持てずにウオッチしてこなかったのですよ。ご意見は打倒民主党政

権が実現して本格的な再編の時になったら参考にさせて頂きます。ありがとうございまし

た(--)。  

2010/04/10 07:10Commented by usaginomimi さん 

↓とうとう、今日ですね。 

 
超緊急拡散 
《「４・１０:野音」過去現在未来塾:インターネットライブ放送・ＵＲＬ》 
 
■４・１０:日比谷公園野外音楽堂・「過去現在未来塾」発足記念講演会が、インターネット

でライブ放送されることになりました。 
超緊急拡散をお願いいたします。国内外の日本を憂う皆様方に緊急に告知させて頂きま

す。 

 
Ustream生中継の視聴はこちらからご覧下さい。 
http://bit.ly/bpoKfz  
 
●「過去現在未来塾」発足記念講演会(日比谷公園野外音楽堂) 
 
★第一部:４月１０日午後２時から４時まで(開場:午後１時)。 
■国歌斉唱 
■あいさつ:中山成彬塾長(１０分) 
■基調講演:「よみがえれ国家意識」西尾幹二先生(２０分) 
■主賓:石原東京都知事(１５分) 
■来賓:平沼赳夫先生(１５分) 
■来賓:中川義雄先生(１５分) 
■来賓:中山恭子先生(１５分) 
■来賓:田母神俊雄元空幕長(１５分) 
■来賓:・中川郁子様(１５分) 
 
★第二部:１６時から１８時(１９時！)まで！ 
■〈あいさつ〉と講演:「外交・教育・経済」中山成彬塾長(２０分) 
■講師:「日教組問題」伊藤玲子(１５分) 
■講師:「民主党マニフェスト違反問題」土屋たかゆき(１５分) 
■講師:「靖国神社公式参拝問題」戸井田徹(１５分) 
■講師:「外国人参政権問題」石原宏高(１５分) 
■講師:「重国籍」牧原秀樹(１５分) 
■講師:「拉致問題」馬渡龍治(１０分) 
■講師:「インターネットと選挙の融合」小名木善行(１０分) 
■講師:小山和伸(１０) 
●司会:西川京子 
 
・・・すごいメンバーだと思います。 
そうとう、濃い内容なのに、テレビはまた、「情報規制」「情報隠匿」とは。 
（↑と、始まってもいないのにフィクションのコメントしてごめんなさい。 
テレビが特集やってくれるかも知れませんものね～。 
これまでのテレビの報道姿勢から、ついつい変な妄想を見てしまいます。 
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今回は、新党立ち上げの平沼さんが出るので、話題的に報道しなきゃ、おかしいですもの

ね、報道されますよね、当然。 
妄想が、現実になりませんよーに・祈） 

2010/04/10 09:29Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
 
>■４・１０:日比谷公園野外音楽堂・「過去現在未来塾」発足記念講演会が、インターネッ

トでライブ放送されることになりました。 

 
情報ありがとうございます。多分、有志の方も複数中継すると思いますが、これで地方の

方でもあの臨場感を味わえますね。 

 
今回はチャンネル桜の取材があるかないか、心配です。 

 

2010/04/10 23:45Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 

 
山田宏区長 西村真吾氏のビデオ しっかり見させていただきました。 
両氏とも紛れもない 真正保守人です。 反民主で大同団結していただくことを 強く思い

ました。 

 

2010/04/11 02:12Commented by fu1220 さん 

花うさぎ様 
こんばんは。 
山田宏さんで、今回自民党にお灸をすえた保守良識派を取り込んだ上で、中田宏さんは

民主党支持者を取り込めそうな気がします。 
「たちあがれ日本」を年寄り集団とマスコミが必死に叩いていますが、それだけ危機感を

持っているということですよね。 
若いだけがいいことではないのは、民主党議員を見ればよくわかります。あとはどれだけ

若い議員を擁立出来るかですね。 
自民党と新党で民主党、打倒です！  

 

2010/04/11 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>反民主で大同団結していただくことを 強く思いました。 
 
はい、そうして頂かないと「日本終了」ですからね。  

 

2010/04/11 08:44Commented by 花うさぎ さん 

To fu1220さん おはようございます。 
 
>山田宏さんで、今回自民党にお灸をすえた保守良識派を取り込んだ上で、中田宏さん

は民主党支持者を取り込めそうな気がします。 

 
そうなるように願っています。 

 
>「たちあがれ日本」を年寄り集団とマスコミが必死に叩いていますが、それだけ危機感を

持っているということですよね。 

 
はい。石原都知事は「若者がしっかりしないからだ。このままでは死んでも死に切れん！」

と記者に云ったそうですが、そのとおり。いい加減にしろマスゴミ！ですよ。 

 
>自民党と新党で民主党、打倒です！ 
 
自民党には「創世日本」の主要メンバーがいます。彼らの頑張りを期待したいですね。 
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